

## Empresas de Elda y Petrer acuden a la feria de calzado MICAM

19/09/2022



Alfaro visitó el domingo la feria MICAM.

La feria de calzado MICAM de Milán reúne a las mejores empresas de la industria entre el 18 y el 20 de septiembre. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, viajó ayer a la ciudad italiana para respaldar a las empresas eldenses que participan en esta feria. El regidor eldense, acompañado por la concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, Silvia Ibáñez, recorrió durante las primeras horas los expositores de las cuatro firmas de Elda que están participando en la MICAM. Se trata de Lodi, Chie Mihara, Unisa y Audley. El alcalde de Elda también visitó el stand de la petrerense Hispanitas.

El alcalde aseguró que “es fundamental respaldar a la industria del calzado de la ciudad y, en este caso concreto, a aquellas que han apostado por dar a conocer sus colecciones para el próximo verano en una feria que

reúne a las firmas del sector más importantes del mundo. No hay que olvidar que en la MICAM están presente los fabricantes y las marcas de referencia del calzado de lujo y de alta calidad, un sector en el que el zapato de Elda es muy conocido y cuenta con un enorme prestigio”.

“El ambiente, a pesar de las incertidumbres que pueden general factores como la inflación o la crisis energética provocada por la guerra de Ucrania, es muy bueno y las expectativas son altas. Hay que tener en cuenta que el sector se ha recuperado muy bien y las exportaciones del calzado se han situado en los últimos meses por encima incluso de la pandemia. Los datos de creación de empleo y del volumen de negocio confirman estas sensaciones”, dijo Alfaro.

Durante su presencia en la MICAM, el alcalde de Elda se reunió también con representantes de la patronal valenciana del calzado, AVECAL, con su presidenta Marián Cano a la cabeza, con los que recorrió la feria y abordó las expectativas de negocio para un sector

fundamental para la economía de Elda y del conjunto de la provincia.

La próxima cita de las empresas de calzado será la feria FUTURMODA, que tendrá lugar en IFA los días 5 y 6 de octubre.